



Pièces	7 Pièces
Superficie	253 m²
Référence	7549310
Prix	950 000 €

Trevoux

Maison à vendre (01600)

Rare a la vente – idéalement située au calme, à proximité du centre du village et à moins de 10km de villefranche-sur-saône. Charme de l'ancien pour cette maison des années 1800 offrant de très belles prestations. Propriété de 253m² sur deux niveaux exposée sud-ouest, comprenant au rez-de-chaussée une vaste pièce à vivre de 80m² (8m hsp), une cuisine équipée avec cellier et cave à vin, deux suites parentales avec accès direct à l'extérieur. L'étage dispose de quatre chambres dont une chambre parentale avec dressing et d'une salle de bain avec douche et baignoire. Une cour permettant de ...

Rare for sale - ideally located in a peaceful area, close to the village center and less than 10km from villefranche-sur-saône. This charming house from the 1800s offers high-quality features. The property spans 280m² over two levels. On the ground floor, there is a spacious living area of 80m² (with a ceiling height of 8m), a fully equipped kitchen with pantry and wine cellar, and two master suites with direct access to the outdoors. The first floor comprises four bedrooms, including a master bedroom with a dressing room, and a bathroom with shower and bathtub. A courtyard allowing parking ...

CABINET BELHÔME

56 rue smith - 69002 LYON 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

